



Mes plus sincères remerciements

Fiche pratique publié le **13/01/2015**, vu **2789 fois**, Auteur : [Juriste en herbe](#)

Je remercie toutes les personnes qui ont participé directement ou indirectement à l'avancé de mon initiative étudiante. Je précise que les personnes citées dans le présent billet ne sont pas engagées par mes propos.

En premier lieu, je souhaite rendre hommage à Monsieur Dominique Baudis, fervent défenseur des droits.

Je remercie tout d'abord, mes chers parents ainsi que mes deux soeurs pour avoir supporté pendant plus de 4 mois mes débats, propositions et doutes sur ce projet.

Je remercie ensuite, Monsieur Johann Lebourg pour avoir pris le temps de lire ma chronique et pour m'avoir rassuré à plusieurs reprises.

Je remercie Messieurs Frédéric Schmied et Christophe Quézel-Ambrunaz pour avoir répondu rapidement à mes interrogations.

Je remercie Monsieur Gaëtan Escudey pour son extrême gentillesse à mon égard et pour sa disponibilité malgré la distance. Ainsi que pour son soutien moral.

Je remercie Monsieur Nicolas Rousseau pour m'avoir permis de publier son article et pour sa disponibilité et sympathie.

Je remercie Maître Didier Besson pour m'avoir accueilli dans ses locaux et pour sa précieuse aide.

Et enfin je tiens à présenter tout particulièrement à Madame Elsa Burdin mes plus sincères remerciements pour avoir accepté d'encadrer mon initiative. Pour tout le temps qu'elle m'a accordé. Mais aussi pour avoir supporté mes différentes interrogations, doutes, peurs, changements etc. Merci de m'avoir permis d'aller au bout du projet.

je remercie amies et amis pour avoir patiemment écouté mes monologues interminables sur le sujet !

Je remercie mes camarades de promotion du Master 1 droit privé 2014/2015 pour leur soutien.